

Bonjour à tous et bienvenue mardi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de TheUpTrend.com..

Ce matin, en pré-marché, les contrats à terme sur indices boursiers sont au-dessus de leur juste valeur..

Les contrats à terme DOW sont actuellement en hausse de 100 points..

Nous avons un mélange de matières premières et de pétrole brut légèrement en hausse, tandis que l'or est en baisse..

10 \$ supplémentaires en pré-marché mardi matin..

Eh bien, c'est l'investisseur moyen, n'est-ce pas.

maintenant, ils sont juste assis sur le bord, se demandant s'ils devraient être des vendeurs paniques..

Nous sommes en panne de support pour le moment et.

nous cherchons à voir si nous pouvons conserver ce soutien..

Maintenant, la chose la plus importante qui arrive.

Lundi, Bill Ackman a probablement déclaré qu'il avait couvert ses positions courtes aux États-Unis..

obligations, et cela a mis un peu dans les obligations hier car cela pourrait potentiellement marquer le.

le bas pour les obligations et le haut pour les rendements obligataires..

Aujourd'hui, les rendements obligataires en pré-marché ce matin s'échangent à la hausse..

Nous ne prévoyons pas de chute à la baisse mardi matin..

Bien entendu, cela pourrait changer avec le temps..

En regardant le VIX, nous avons atteint un nouveau sommet pour.

le VIX avant de reculer et de clôturer en baisse de 6,17 % sur la journée..

Nous clôturons toujours au-dessus de la ligne supérieure du canal..

Mardi, nous attendons une clôture en dessous de 17,71 \$. De.

Bien sûr, un signal de vente dans le VIX est positif pour le marché boursier car il l'indique.

Nous savons que les traders d'options commencent à être optimistes sur l'ensemble du marché boursier..

Aujourd'hui, le Dow Jones a baissé hier et a clôturé près du plus bas de la journée..

Cela avait beaucoup à voir avec Intel et Chevron..

Le DOW lui-même n'est pas l'ETF le plus suivi..

Ce n'est pas le produit le plus suivi à Wall Street..

Les médias adorent le DOW..

Le public sait ce qu'est le DOW..

Bien sûr, c'est le plus ancien indice en Amérique du Nord, mais le marché boursier lui-même, le, les institutions, les pros, ils ne suivent pas le DOW et ne s'en soucient pas..

Je peux vous le montrer de plusieurs manières..

La première façon de s'en rendre compte est simplement de regarder les volumes et les diamants DOW, qui, que nous montrons ici, était lundi le 97ème ETF le plus activement négocié aux États-Unis..

Si vous incluez les ETF 2X et 3X, c'était.

le 129ème ETF le plus activement négocié aux États-Unis..

Que surveille le marché ?.

Eh bien, ils ont observé le S&P 500, qui a atteint un nouveau plus bas lundi..

Nous avons récemment atteint un sommet plus bas..

Maintenant, nous établissons un plus bas..

Nous n'avons pas clôturé en dessous du plus bas précédent, mais nous avons clôturé au plus bas précédent..

Lorsque vous regardez les ETF les plus activement négociés aux États-Unis, et pas seulement leur volume,, mais le dollar, le montant auquel il se négocie réellement..

Donc, si vous multipliez le volume par le.

cours de clôture, c'est ici que se trouve tout l'argent..

C'est dans le SPY, c'est dans les Triple Qs, c'est dans l'IWM et c'est dans le TLT..

Ce sont les quatre plus grands ETF.

se négocient actuellement aux États-Unis, même en incluant les ETF 2X et 3X..

Maintenant, si nous commençons à descendre en dessous du plus bas d'hier et à nous éloigner du.

421,88, et vous voyez que nous y sommes toujours attachés..

Si nous commençons à nous effondrer, ce ne sera pas le cas.

surprenant si l'on descend jusqu'au niveau 406,25 et même jusqu'à 400 dollars..

Cela n'a pas encore commencé. Où y a-t-il de l'espoir ?.

Eh bien, il y a de l'espoir dans le Nasdaq, qui.

n'est pas tombé en dessous du plus bas de septembre..

C'est donc toujours en place..

Nous avons atteint un plus bas hier, mais nous ne sommes pas descendus en dessous du niveau de 351,56..

Le marché est donc à la limite.

là-bas, en espérant que nous pourrions maintenir le plus bas d'hier mardi..

Désormais, les semi-conducteurs ont atteint un nouveau plus bas.

hier, et de nombreux symboles ont atteint lundi de nouveaux plus bas sur 52 semaines..

Nous y jetterons un œil dans une minute..

Le TSX a continué de baisser.

Lundi, mais n'a pas encore retesté le récent plus bas..

Il faudra espérer que cela n'arrive pas..

Maintenant, en parlant du plus bas de 52 semaines, nous en avons parlé la semaine dernière, et nous étions.

en regardant 26 nouveaux plus hauts sur le NYSE suivis de 482 nouveaux plus bas..

Cela s'est élargi et nous avons atteint lundi un nouveau sommet pour le nombre de plus bas de 52 semaines..

Cela est également vrai au Canada, où hier sur le marché canadien, nous avions.

8 nouveaux plus hauts sur 52 semaines suivis de 220 nouveaux plus bas sur 52 semaines..

Aujourd'hui, l'indice du dollar américain est revenu à son récent plus bas..

Les pros commencent à abandonner le contrôle de l'indice du dollar américain..

Ce mouvement des taux hier et des obligations.

les prix ont affecté le dollar américain et de l'argent pourrait sortir du dollar américain..

Cela pourrait être optimiste pour le marché boursier à l'avenir..

Maintenant, quand nous regardons ce cas particulier.

graphique, vous remarquerez que la ligne publique est assez plate..

La raison en est qu'il n'y en a pas beaucoup.

du public faisant évoluer l'indice du dollar américain..

Il s'agit principalement de banques, de banques centrales, d'entreprises, d'institutions..

Ce sont eux qui font évoluer l'indice du dollar américain..

Cela a très peu à voir avec le public..

Donc si vous regardez différents graphiques et que la ligne publique est fondamentalement plate,.

cela vous dit que le public n'a pas vraiment d'influence là-dessus.

sur un marché particulier, et certainement pour l'indice du dollar américain, c'est vrai..

En ce qui concerne les rendements obligataires, nous avons vu le TLT augmenter hier de plus de 1 %..

C'était dans les journaux hier parce que.

le volume était presque le double du volume quotidien moyen..

Donc beaucoup de gens écoutent ce que Bill Ackman a dit et y reviennent..

En achetant des obligations, les pros sont loin d'en prendre le contrôle..

Et la dernière fois, nous avons reçu un petit signal d'achat..

Encore une fois, les pros étaient loin de contrôler la situation..

Donc ça va prendre du temps pour le lien.

le marché doit se débrouiller s'il veut commencer à augmenter à partir de maintenant..

Et en regardant l'obligation à 10 ans, ça a bougé.

dans le canal hier, pas assez, bien sûr, pour nous donner un signal d'achat, et.

le rendement est descendu jusqu'à la ligne supérieure du canal..

Encore une fois, pas assez pour nous donner un signal de vente..

En pré-commercialisation ce matin, le cours est en fait en hausse..

Nous ne voyons pas beaucoup de baisse mardi matin..

En regardant les matières premières et nous examinerons.

les principaux ETF sur matières premières négociés aux États-Unis..

L'USO s'est retiré dans le canal hier..

Pour que le pétrole brut nous donne un signal de vente mardi, nous attendons une clôture en dessous.

77,72 \$. En pré-commercialisation, nous négocions à la hausse, nous ne nous attendons donc pas à une vente.

signal mardi à partir des informations dont nous disposons aujourd'hui..

L'essence est revenue vers la ligne supérieure du canal lundi..

Vous pouvez voir la grande vente après la fin de la saison de conduite estivale..

et nous voyons si nous pouvons maintenir un signal d'achat pendant plus d'une semaine..

Une clôture en dessous de 64,24 \$ nous donnerait un signal de vente mardi..

Je ne m'attendais pas à ce que cela se produise..

Encore une fois, pas de joie pour le gaz naturel, toujours sur une base.

signal cellulaire ici essayant de maintenir le niveau 6,80 sur l'UNG..

Puis, passant aux métaux, le GLD a évolué.

jusqu'à la résistance à 184,38 et a commencé à reculer..

Vous pouvez voir que c'est là que nous avons terminé en juillet..

En regardant le palladium, ce n'est pas une joie..

Nous devons clôturer au-dessus de 105,87 mardi..

Le platine est toujours sur un signal d'achat et ne va nulle part pour le moment..

Et Silver, Silver a atteint le plus haut de septembre et a commencé à reculer..

Nous essayons d'atteindre 21,88, ce qui.

je serais au fond de cet écart ouvert à partir du mois d'août, mais jusqu'à présent, pas de joie..

C'est donc un signe très baissier pour le.

le marché des métaux devrait voir l'argent reculer et ne pas être en mesure d'atteindre un sommet plus élevé..

En regardant les actions technologiques à grande capitalisation, et c'est là que se déroulait une grande partie de l'activité.

Lundi, nous avons vu NVIDIA augmenter de plus de 3 %, soit près de 4 % sur la journée..

Et la raison en était NVIDIA.

ont annoncé qu'ils allaient commencer à fabriquer des processeurs informatiques..

Et bien sûr, à qui appartient ce marché ?

Eh bien, ce sont des Intel et des AMD..

Et ces deux actions ont reculé.

tirant l'indice SOX et les ETF de semi-conducteurs à la baisse lundi..

Nous n'avons pas parlé des produits ARK récemment et l'ETF ARK Innovation a fait un.

nouveau plus bas hier, allant jusqu'au bas de notre.

fourchette de négociation projetée quotidienne, qui est de 34,38. C'est le bas de la fourchette..

Bien sûr, il s'est déjà négocié en dessous de ce chiffre..

Nous devons voir si nous pouvons réinjecter de l'argent dans l'AR..

K Innovations ETF avant d'atteindre le bas de la fourchette de négociation projetée..

Désormais, tout comme le Nasdaq-100, le TSX.

Infotech Index détient également un support récent..

Malheureusement, BlackBerry a atteint un nouveau plus bas hier..

N'oubliez pas que BlackBerry a baissé, puis est remonté pour combler cet écart..

Je pensais vraiment que les investisseurs détesteraient.

ce mouvement et c'est exactement ce qui s'est passé..

Depuis, Blackberry est puni..

En ce qui concerne la vitesse de la lumière, elle se maintient également au niveau le plus bas récent..

Et Shopify aussi..

Shopify détient toujours le niveau 68,75..

Si cela échoue, 62,50 serait notre prochain objectif à la baisse..

Bien sûr, nous avons une brèche ouverte là-bas, sur la gauche..

Donc, si vous êtes un commerçant Shopify, un investisseur Shopify, vous savez où se situe cet écart, vous.

savez ce qu'est le bas, vous savez ce qu'est le haut..

Et nous avons comblé l'écart, mais nous ne sommes pas encore allés jusqu'au fond..

Et enfin, Tesla..

Tesla a atteint un nouveau plus bas pour cette décision.

hier avant de couvrir et de clôturer neuf cents ce jour-là..

C'est donc quelque chose dont les investisseurs de Tesla peuvent se réjouir..

Mais malheureusement, en même temps, nous.

a atteint un plus bas lundi, et bien sûr, c'est baissier..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Nous nous rapprochons de la fin du mois, ce qui pourrait contribuer à stabiliser le marché..

Nous en sommes encore loin, mais cela approche..

Alors garde ça au fond de ton esprit.

que la fin du mois approche, ce qui entraîne généralement un biais haussier pour le marché..

Bonne fin de journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mercredi matin..